

Repunta 9.1% la Inversión Fija Bruta anual en mayo (El Financiero 11/08/11)

Repunta 9.1% la Inversión Fija Bruta anual en mayo (El Financiero 11/08/11)(Eduardo Jardón) Jueves, 11 de agosto de 2011 •Gasto en maquinaria y equipo, motor de impulso. •La Inversión Fija Bruta (IFB) en México repuntó 9.1 por ciento anual en mayo, impulsada por un mayor gasto en maquinaria y equipo.. Su incremento resulta positivo para la economía, ya que las empresas incrementan su gasto productivo para modernizar o ampliar su planta ante perspectivas positivas en sus negocios. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) indicó que el gasto en maquinaria y equipo creció a tasa anual 21.5 por ciento, su mayor avance en casi tres años. Los gastos en maquinaria importada subieron 22.6 por ciento anual, como resultado de un incremento en las compras de aparatos mecánicos, calderas y sus partes; máquinas y material eléctrico; instrumentos y aparatos de óptica, vehículos y material para vías férreas. En la adquisición de maquinaria y equipo nacional el avance fue de 18.9 por ciento, por una mayor inversión en automóviles, camionetas, camiones, tractocamiones, equipo ferroviario y remolques. También se reportaron alzas en la compra de maquinaria y equipo para la agricultura, la construcción y la industria del hule y el plástico. El gasto en construcción creció 2.4 por ciento anual, ante los incrementos reportados en obras de edificación de vivienda, inmuebles comerciales, institucionales y de servicios, plantas industriales y carreteras, principalmente. Las cifras acumuladas de la IFB entre enero y mayo reportan un avance de 7.9 por ciento respecto a igual periodo de 2010, resultado de un alza de 17.3 por ciento en maquinaria y equipo y de 2.7 por ciento en construcción. En la variación mensual, ajustada estacionalmente, el gasto productivo registró un crecimiento de 0.51 por ciento, con un aumento de 0.32 por ciento en la adquisición de maquinaria y de 0.56 por ciento en el gasto en construcción. Tal ajuste considera los efectos periódicos que se repiten cada año y cuyas causas pueden ser ajenas a la naturaleza económica de los indicadores, como son las festividades, el hecho de que algunos meses tienen más días que otros, y los periodos de vacaciones.